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Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 13 septembre 2006 de 
M. Roman Juon, intitulée: «Arrêts de tramways du rond-point de Plainpalais». 
 
 

TEXTE DE LA QUESTION 
 

J'ai tenté tout ce qui était possible pour que cet ensemble, d'une grande qualité 
architecturale, soit nettoyé, réparé et repeint. A ce jour, malgré les travaux entrepris 
dans ce secteur, ces abris sont sales, dégoûtants et indignes d'une ville 
internationale comme Genève. 
 
 

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF 
 

Le rond-point de Plainpalais a fait l'objet d'une réfection complète de ses peintures, 
serrureries et banc entre les mois de mai et juillet 2007. Depuis lors, des travaux 
d'entretien sont régulièrement entrepris. 
 
Restent en suspens les travaux de transformation de l'espace attente qui devraient 
être réalisés au printemps 2010. 
 
 

Au nom du Conseil administratif 
 
 Le directeur général:      Le maire: 
                Jacques Moret                                                               Rémy Pagani 
 
 
 
Le 10 février 2010. 
 


